

Goes Bareng Forkopimda Batang Coba Rute KIT (Kawasan Industri Terpadu)

Lutfi Adam - BATANG.PUBLIKJATENG.COM

Jul 15, 2022 - 17:39



PJ Bupati Batang Bersama Forkopimda Bersepeda Santai Dikawasan Industri Terpadu Batang

Batang, - PJ Bupati Batang Lany Dwi Rejeki bersama Forkopimda Kabupaten Batang melaksanakan sepeda santai dalam rangka mencoba jalur baru masuk ke Kawasan Industri Terpadu (KIT) Batang yang sudah jadi, selain Goes rombongan Forkopimda kabupaten Batang juga melakukan kegiatan penanaman Trembesi sebanyak 1.000 pohon untuk penghijauan dilokasi KIT Batang, Jum'at (15/07/22)

pagi.

Goes bareng Forkopimda Batang dimulai dengan Star dari pasar Plelen Kecamatan Gringsing dan Finish di area marketing galeri KIT Batang dengan jarak sekitar 15 Km.

Pj Bupati Batang Lani Dwi Rejeki mengatakan. Bahwa hari ini sangat luar biasa kita bisa mengelilingi kawasan KIT Batang dengan bersepeda bersama Forkopimda yang dilanjutkan dengan menanam 1.000 pohon untuk mendukung Eco Green di Indonesia.

Manfaat adanya penanam pohon ini, ke depannya bisa mengimbangi untuk penghijauan, karena pasti banyak pabrik-pabrik besar yang berada di kawasan KIT Batang akan dibangun.

Tujuan utama ditanam pohon trembesi ini untuk pelestarian ekosistem yang ada di sekitar KIT Batang dan guna untuk mengurangi volusi udara yang akan pasti meningkat di kawasan KIT Batang karena produksi pabrik” ujar dia.

Lany juga menambahkan, perasaan saat bersepeda menuju Marketing Galeri KIT Batang lumayan jauh tetapi tidak merasa capek, karena sepanjang jalan menuju KIT Batang kanan kiri tampak perbukitan yang ditanami pohon karena sehingga pemandangan indah sekali dan udaranya sejuk. Ditambah setelah sampai kantor Marketing Galeri KIT Batang terlihat hamparan laut luas, sehingga capek kita saat bersepeda langsung hilang, "bebernya".

Pada kesempatan yang sama Dandim 0736/Batang juga menambahkan, bahwa kegiatan gowes ini selain untuk menjaga kebugaran tubuh juga bertujuan untuk menjaga tali silaturahmi antar jajaran Forkopimda Kabupaten Batang dan para pejabat di kawasan KIT Batang.

Bersepeda banyak sekali manfaatnya selain untuk menyehatkan badan juga dapat meningkatkan fungsi tubuh seperti memperkuat otot-otot dan persendian serta dapat mengurangi Stres dan Depresi. Dengan bersepeda dapat menurunkan berat badan, karena gowes yang dilakukan secara rutin dapat membakar kalori dan lemak dalam tubuh, "tungkas Dandim".

Lutfi Adam